

# AYS DES COULEURS

## MORESTEL

# Un logo humain géant pour le respect

Comment faire pour stimuler les équipes, fédérer les jeunes autour d'un projet ? Cette question s'est posée l'année dernière au sein du collège après un travail sur la citoyenneté qui, finalement, avait recueilli peu de suffrages. Le comité d'éducation de santé et de citoyenneté du collège Ravier, dont le centre social de Morestel est partenaire, a mûrement réfléchi et déterminé que la création d'une œuvre collective pouvait être porteuse.

Finalement, le comité a opté pour la création d'un logo humain qui serait photographié depuis le ciel et qui pourrait être diffusé comme outil de communication portant les valeurs de la jeunesse de l'établissement. Maryline Rochette, la principale, a souhaité que les élèves de 6<sup>e</sup> (5) et 3<sup>e</sup> (2) en soient les pilotes. En compagnie de Laurence Renault, la conseillère principale d'éduca-

tion, et Vanessa Assesse, du centre social, ces jeunes se sont engagés pour la création de ce logo géant.

Chaque collégien a été invité à définir comment il entendait représenter la citoyenneté dans le logo. Finalement, le choix a été pris de former le mot "respect" (notamment entre homme et femme) sur le stade de Morestel et que ce soit une image de grande envergure réunissant élèves, professeurs, équipes administratives et techniques et même parents d'élèves, soit au total plus de 800 personnes.

De son côté, Thierry Sambuis, le directeur du centre social, avait contacté l'aéro-club local, les membres du photo-club et reçu le soutien de Thierry Carlet, le directeur du crédit agricole Sud Rhône Alpes. Ce mardi après-midi, le logo humain est entré dans sa phase active. □



Les collégiens, le personnel enseignant, administratif et technique et quelques parents d'élèves ont inscrit le mot "respect" sur le stade de Morestel.

### Un projet préparé depuis un an



Thierry Sambuis, le directeur du centre social, en compagnie de Laurence Renault et Vanessa Assesse qui ont coaché les participants.

« On peut être fier du résultat » a souligné Thierry Sambuis, le directeur du centre social, à l'initiative de ce projet. « C'est un projet par adhésion. Celui des élé-

ves, bien sûr, des enseignants, des partenaires et cela s'est réalisé à peu de frais. Même les cartons que les collégiens ont mis au-dessus de leur tête pour former les lettres du mot "respect" sont des rebuts d'imprimerie. Tout le monde a joué le jeu et chacun s'est placé sur sa lettre dans une logistique irréprochable avant le passage de l'avion. C'est un beau défi technique aussi que représentait la création de ce "logo humain" par plusieurs centaines de civils. C'est sans doute la première fois qu'un collège se lance dans ce genre d'aventure. Habituellement, ce sont plutôt les grandes entreprises ou des villes entières qui réalisent de telles performances. » □

### Un vol et un clic



L'aéro-club et le photo-club, deux associations morestelaises se sont investies bénévolement pour la réussite de ce projet.

Il aura fallu une vingtaine de minutes pour se mettre en place, par petits groupes, sur la figure préalablement tracée au sol. Ensuite, Michel Loisel, par radio, a invité son collègue Jean-Luc Guillot, de l'aéro-club de Morestel à décoller de l'aéro-

drome avec à son bord Jacques Vanneville, maître de la fédération internationale d'art photographique, et membre du photo-club local, chargé de prendre la photo aérienne. Trois passages sur le stade et l'affaire était dans le sac ! □

Le 15 Mai 2013.

# VOTRE RÉGION

## À MORESTEL Les collégiens dessinent un logo humain

Dans le cadre d'un projet sur la citoyenneté, le comité d'éducation de santé et de citoyenneté du collège Ravier de Morestel a présenté un projet hors du commun. Un logo humain géant, dessiné hier par les élèves, le personnel enseignant, administratif et quelques parents (plus de

800 personnes), au cœur du stade de la ville. Le message ? Le mot "respect", qui a été choisi après une consultation de tous les collégiens au cours de l'année. Une œuvre collective et fédératrice qui a même vu la participation de l'aéro-club et du photo-club morestelais, pour la photo vue du ciel.

